

PlantaDoce.

Empresa

El fondo Real Assets IM compra HTG por 250 millones de euros

El operador privado de ambulancias pertenecía a los fondos ProA e Investindustrial. La operación ha sido coordinada por el banco de inversión PJT Partners.

PlantaDoce
19 may 2021 - 09:00



Trato cerrado. El fondo especializado en infraestructuras **Real Assets IM compra por 250 millones de euros Health Transporting Group (HTG)**, el mayor grupo de ambulancias de España. Anteriormente, el operador pertenecía a los fondos de inversión ProA e Investindustrial.

Esta operación, que está pendiente de ser aceptada por las autoridades de competencia correspondiente, **ha sido coordinada por el banco de inversión PJT Partners**. Los territorios de influencia de HTG en España son Galicia, Cantabria, Castilla y León, Aragón, Cataluña, Baleares, Andalucía, Madrid y Canarias.

La operación no está estructurada como una subasta competitiva, según *El Economista*. Aún así, **la operación se ha zanjado con una velocidad mayor de lo que se esperaba**. Además, ya en febrero, los fondos ya contrataron al banco de inversión PJT Partners ante el interés recibido por otros operadores del mismo sector.

PlantaDoce.

El fondo comprador mantiene a Gonzaga Higuero, exdirectivo de Prosegur, como consejero delegado de la empresa

HTG se fundó en 2017, a partir de la fusión de Ambuibérica, de Valladolid, y la catalana Emeru. Actualmente, el grupo registra unas ventas superiores a 300 millones de euros, cuenta con 7.500 empleados y mantiene una flota de más de 3.000 vehículos.

ProA Capital ya formaba parte del accionariado de Ambuibérica en mayo de 2011, y fue la tercera inversión del fondo. Por otro lado, Investindustrial entró en el accionariado de Emeru en 2010 y, mediante la integración de diferentes marcas del sector, impulsó el crecimiento de dicha empresa.

Este fondo, propiedad de la familia Bonomi, ya intentó vender su participación a Transport Sanitari de Catalunya (TSC), pero no se llegó a concretar debido al contexto de inestabilidad política imperante en ese momento. Además, el fondo comprador mantiene a Gonzaga Higuero, exdirectivo de Prosegur, como consejero delegado de la empresa.